

## Abren investigación por muerte de subteniente en Fuerte Militar

Ayer se conoció que la Fiscalía de Tarapacá y en particular la Fiscal Regional, Trinidad Steiner abrió una investigación por el caso del subteniente del Ejército, Matías Fuentes Vera, que fue encontrado sin vida el pasado 18 de diciembre al interior de uno de los dormitorios del pabellón de solteros de la Segunda Brigada Acorazada Cazadores, ubicada en el Fuerte Baquedano.

La solicitud de la inves-

tigación fue realizada por el Instituto Nacional de los Derechos Humanos de Tarapacá, y su directora regional, Lorena Ferrari señaló en una entrevista en Radio Paulina, que una vez que se enteraron de los hechos "remitimos un oficio con la denuncia a la Fiscalía, hicimos algunas instancias para saber si se había comenzado una investigación, y la Fiscalía con fecha del 15 de enero nos remitió un ofi-

cio informándonos que efectivamente hay una investigación abierta, que la estaría sustentando la fiscal regional Trinidad Steiner (...), para nosotros como Instituto de Derechos Humanos esto es muy importante, pensamos que este caso debe ser investigado por la justicia civil", dijo en la emisora Ferrari.

Consultada la Fiscalía de Tarapacá por los antecedentes expuestos por la directora del INDH en Ta-

rapacá, dijeron que por ahora no se referirán al caso. Cabe destacar que días después del fallecimiento del militar, la Brigada Acorazada donde ocurrieron los hechos, informó a través de un comunicado que la Fiscalía Militar dispuso la detención de un oficial, que estaría involucrado en el posible acoso laboral del que habría sido víctima el subteniente Matías Fuentes Vera.



EL CASO LO TOMÓ LA FISCAL REGIONAL.

CEDIDA